
Aufgrund der Nachfrage des Stv. Dr. Stenschke teilt die Verwaltung mit, dass es momentan keine 
Neuigkeiten betreffend des Gewerbegebietes Lingesten gebe. 


